



Rechazo a reforma electoral está basada en mentiras, dice Ignacio Mier

Al referirse a la manifestación de la oposición de este domingo, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, celebró que en el país todos puedan manifestarse democráticamente en la calle, aunque la inconformidad con la reforma electoral esté basada en mentiras y argumentos falaces.

“El pueblo es sabio y podrá juzgar democráticamente a quien le asiste la razón”, agregó en un video, en el cual, destacó que aunque se utilizaron mentira para movilizar a la gente, están en su derecho.

El también coordinador de los diputados federales de Morena añadió que la movilización de este domingo no tiene sentido, porque el Instituto Nacional Electoral (INE) se convirtió en un nido de intereses económicos, de personajes de la vida pública que lucraron con la fe de la gente y con la posibilidad de tener un país más democrático.

“Utilizaron la narrativa de la democracia, para esconder intereses personales y económicos y seguir protegiendo a una élite que en los últimos 30 años, gracias a la narrativa de la democracia, en realidad la secuestraron”.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2023/02/26/politica/rechazo-a-reforma-electoral-esta-basada-en-mentiras-dice-ignacio-mier/?from=page&block=politica&opt=articlelink>